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Grazie a un forte
investimento, gli 
stabili di proprietà 
del Comune alle 
frazioni di Moirago 
e Badile sono stati 
ristrutturati in 
chiave “green”
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mune perché tanti sono i pro-
getti e le iniziative che vanno 
ad ampliare i servizi offerti ai 
cittadini e a far diventare il no-
stro territorio sempre più bello 
e sempre più attento ai temi le-
gati alla sostenibilità ambien-
tale. 

MOLTI argomenti li trova-
te all’interno di questo nuovo 
numero di “SpazioComune”, 
ma vi invitiamo anche a segui-
re i nostri social e a consulta-
re il nuovo sito del Comune 
per essere sempre aggiornati. 
Come molti di voi sanno, mi 
piace pensare che siamo una 
comunità attiva e attenta al be-
nessere dei giovani, e non solo: 

• IN COMUNE

Quando 
“l’unione fa
la forza”, noi
... ci siamo

• ALLOGGI PUBBLICI. Con i fondi del PNRR

SONIA MARGHERITA
BELLOLI
Sindaco di
Zibido San Giacomo

Cari Cittadini,
è un momento interes-
sante per il nostro Co-

informativa riservata ai 
cittadini: si è svolta così 
in Corte San Pietro do-
menica 14 gennaio scor-
so la seconda edizione 
del Gran Galà di inizio 
anno, l’evento di chiusu-
ra delle iniziative natali-

• AMMINISTRAZIONE. Le iniziative dell’agenda comunale presentate in Corte San Pietro

Tutti gli obiettivi 2024 al Gran Galà di inizio anno

Apertura d’anno di 
festa senza trascu-
rare una finestra 

Continua a pagina 12

• ALL’INTERNO

Antimafia
Il Sindaco Belloli è 
la nuova presidente 
della Commissione
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Per lo sport
Ecco come cresce
lo spazio 
multifunzionale
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Protezione Civile
Debutta il Campo
Scuola per i ragazzi
della Secondaria
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Ecologia
Nuovi orari per 
l’Ecocentro e novità 
per gli ingombranti
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• URBANISTICA. Arrivano investitori su 3 aree

zie, salutato da una grande 
partecipazione di pubblico. 
Come da tradizione, anche 
stavolta l’Orchestra Filar-
monica dei Navigli diretta 
dal Maestro Julius Kalmar 
ha offerto ai presenti un 
eccezionale concerto ispi-
rato al Capodanno del Tea-
tro “La Fenice” di Venezia.

A
I primi cantieri dopo 13 anni

residenziale costruito in paese 
risale al 2011. Colpa delle ri-
gidità del precedente PGT che 
la nuova Amministrazione ha 
messo in soffitta, varandone 
uno più flessibile. E i primi 
risultati si stanno già manife-
stando, insieme al rinnovato 
interesse degli operatori.

nche se ha dell’incre-
dibile, non tutti sanno 
che l’ultimo fabbricato 

Pagina 7

Abitare in case
rimesse a nuovo

Welfare
Torna Ascolt-Arti

Pagina 8Continua a pagina 3
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• Le prime aree oggetto di interes-
se per gli investitori immobiliari.
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• INVESTIMENTI. Edificato presso lo stadio comunale e quasi ultimato, servirà a sportivi di tutte le età

A giugno dello 
scorso anno sono 
iniziati i lavo-

Alcune migliorie in corso d’opera hanno prolungato i tempi di 
ultimazione dell’atteso fabbricato nato su suggerimento degli utenti 
della Polisportiva e della società di calcio di Zibido San Giacomo

ri della nuova struttura 
multifunzionale al ser-
vizio dello stadio comu-
nale: proprio accanto al 
campo di calcio, infatti, 
sta nascendo questo edi-
ficio destinato a luogo di 
socializzazione per i genito-
ri dei ragazzi che frequen-
tano il centro sia per tutti 
coloro che vivono lo sport e 
hanno necessità di uno spa-
zio protetto.

«L’IDEA DELLA creazio-
ne di questo ambiente nasce 
proprio su suggerimento 
della società Polisportiva 
e della società calcistica di 
Zibido San Giacomo», con-
ferma l’Assessore ai Lavori 
Pubblici Luca Bonizzi. 
«Quei genitori che finora ri-
manevano in attesa dei loro 
figli all’aperto, una volta ul-
timata la struttura potranno  
attenderli in un ambiente 

Come nasce un’infrastruttura:
il time-lapse del nuovo spazio
multifunzionale per lo sport

riparato e in tutta sicurezza, 
quando fra non molto sarà 
ultimato e reso operativo».

NONOSTANTE la fine 
ufficiale dei lavori fosse fis-
sata per il 14 febbraio, ulte-
riori migliorie apportate in 
corso d’opera hanno richie-
sto un altro mese di lavori, 
posticipando perciò la con-
clusione dei lavori al mese 

di aprile. 

«SONO STATI posati i 
pavimenti e installati i car-
tongessi, oltre ad aver re-
alizzato tutti gli impianti 
necessari al funzionamento 
della struttura. Come ho già 
detto in passato», puntua-
lizza l’Assessore, «il settore 
dei lavori pubblici sta ope-
rando a pieno regime, coi 
cantieri degli interventi che 

proseguono secondo 
i piani e tanti nuovi 
progetti avviati che 
prenderanno forma 
nell’immediato fu-
turo: mi piace ripe-
tere che il nostro è 
un attivismo che non 
nasce dall’oggi al 
domani, ma deriva 
da un serio lavoro 
di programmazione, 
reperimento delle ri-
sorse e investimenti 
sul territorio».

on lo scopo di raffor-
zare una rete di colla-
borazione già avvia-

ta tra otto comuni contigui 
a Sud-ovest del capoluogo 
lombardo, martedì 6 feb-
braio si è riunita a Cesano 
Boscone nella Sala delle 
Carrozze di Villa Marazzi 
la Commissione interco-
munale Antimafia e Tutela 
ambientale, composta dai 
comuni di Assago, Bucci-
nasco, Cesano Boscone, 
Corsico, Cusago, Gaggia-
no, Trezzano sul Naviglio 
e Zibido San Giacomo per 

• SUD-OVEST MILANESE. L’organismo riunisce otto comuni intorno al capoluogo lombardo

Sonia Belloli nominata presidente della Commissione Antimafia

C contrastare la criminalità or-
ganizzata e i reati ambientali 
nel Sud-ovest Milanese.

R I S O L T I 
GLI adem-
pimenti or-
ganizzativi e 
di tipo buro-
cratico, dopo 
due anni le 
otto Ammini-
strazioni comunali si sono ri-
trovate per la prima volta per 
discutere di criminalità orga-
nizzata presente sul territorio 
e rinnovare i vertici della 

• In prossimità del campo sportivo 
a San Giacomo, ecco la nascita 
della nuova struttura multifun-
zionale, immortalata in queste tre 
immagini del “time-lapse” (ovve-
ro una lunghissima ripresa video 
riprodotta in modo accelerato) 
curato dallo Studio Balestrini.

Commissione: alla presiden-
za è stata eletta Sonia Bel-
loli, Sindaco di Zibido San 
Giacomo, affiancata da Ali-

ce Grumelli, 
consig l iere 
comunale di 
Trezzano sul 
Naviglio.

Q U E L L A 
DI febbraio 

è stata la seconda seduta da 
quando la Commissione in-
tercomunale si è formata per 
condividere progetti, relazio-
ni e strumenti per contrastare 

la criminalità organizzata, i 
reati ambientali e i fenome-
ni di corruzione sul territo-
rio.
Rino Pruiti, Sindaco di Buc-
cinasco e componente della 
Commissione, in qualità di 
consigliere metropolitano 
con delega alla Legalità e ai 
Beni confiscati, ha garantito 
anche il supporto della Città 
metropolitana, promuoven-
do un impegno comune so-
prattutto per mappare i beni 
confiscati nei nostri comuni 
da destinare a progetti a di-
sposizione della collettività.

Si tratta della prima 
riunione dopo due 
anni per discutere

di legalità

1) le fondamenta. 2) le pareti.

3) la copertura.

• RETE GAS. 
Anche la frazione 
sarà collegata

A San Novo arriva il metano

Entro il mese di maggio, anche la frazione di San Novo sarà 
raggiunta dall’allacciamento del metano, mettendo così 
fine a uno storico isolamento. «Per la metanizzazione di 

San Novo siamo in dirittura d’arrivo», precisa Luca Bonizzi, 
Assessore ai Lavori Pubblici: «Per completare i lavori stiamo 
sottoscrivendo una servitù di passaggio con l’Università Catto-
lica, proprietaria di buona parte dell’omonima cascina».
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• AMMINISTRAZIONE. A margine del concerto, il primo cittadino ha presentato progetti e iniziative

Non solo musica: al Gran Galà
si parla anche di obiettivi 2024
Dalle opere pubbliche di prossima realizzazione allo sport, passando 
per l’ambiente e il territorio: «Non ci stanchiamo mai di essere un 
Comune con lo sguardo rivolto in avanti», ha detto Sonia Belloli

• Il pubblico delle grandi 
occasioni ha salutato il 
Gran Galà di inizio anno 
che si è svolto domenica 
14 gennaio scorso in 
Corte San Pietro (sopra);
a destra, il primo cittadi-
ni di Zibido San Giaco-
mo, Sonia Belloli,
che ha illustrato
gli obiettivi 2024
del Comune.

«Il mio ringrazia-
mento va agli asses-
sori e ai consiglieri 
per il loro lavoro 
svolto a favore 
di tutti»

Belloli che ha presentato ai 
tanti cittadini intervenuti gli 
obiettivi dell’Amministra-
zione comunale per il 2024. 
Si tratta dell’elenco degli 
investimenti elaborato dal 
Comune suddiviso in diver-
se macro-aree di intervento.

1) Le opere pubbliche con-
centrano la maggior parte 
degli sforzi profusi dall’Am-
ministrazione comunale, 
in particolare destinati al 
completamento della riqua-
lifi cazione delle case co-
munali, la metanizzazione 
di San Novo e la parteci-
pazione a SOM Sud-Ovest 
Milano per la valorizza-
zione del nostro territorio;

2) La viabilità, tema stret-
tamente legato anche alla 
qualità della vita degli zibi-
desi, è al centro del piano di 
manutenzione straordinaria 
delle strade; si procederà 
inoltre con la riqualifi ca-
zione di via Vittorio Veneto 
a Badile, il rifacimento dei 
ponti in legno a Badile e San 
Pietro Cusico e alla mes-
sa in sicurezza della strada 
comunale fi no a Noviglio;

3) Lo sport e la sua pro-
mozione nel tessuto sociale 
cittadino ha sempre fatto 
parte dell’agenda ammini-
strativa della Giunta Belloli: 
a conferma di ciò, è immi-
nente l’ultimazione dello 
spazio polifunzionale con 

Segue dalla prima pagina

la nuova illumi-
nazione per lo 
stadio comuna-
le, nonché il ri-
facimento della 
pavimentazione 
della palestra;

4) ambiente e 
territorio sono 
p r o t a g o n i s t i 
dell’azione amministrativa e 
grazie alle iniziative che ve-
dranno la luce nel 2024 si rag-
giungeranno nuovi traguar-
di: le Comunità Energetiche, 
la Casa dell’Acqua a Badile, 
i parchi inclusivi e l’effi  cien-
tamento energetico su 15 edi-
fi ci di proprietà comunale;

5) nel sociale non mancano 
nuove idee e progetti che an-
dranno ad incrementare un 

Premiate anche le
associazioni sportive
meritevoli per il 2023

capitolo già ricchissimo, in 
particolare grazie al Campo 
Scuola, allestito in collabora-
zione con la Protezione Civi-
le di Zibido San Giacomo, e 
il nuovo progetto Ascolt-Arti 
per i centri anziani, che viene 
riconfermato dopo il grande 
successo dello scorso anno.

«NON POSSO che ringra-
ziare tutti coloro che hanno 
collaborato per l’organiz-
zazione del Gran Galà e a 
tutti i cittadini che hanno 
partecipato a questa giorna-
ta, rendendola memorabile», 
commenta il Sindaco Sonia 
Belloli in merito al succes-
so del Gran Galà di inizio 
anno. «Naturalmente il mio 
speciale ringraziamento va 
ad assessori e consiglie-
ri per il loro lavoro, che ci 
consente di condividere an-
cora una volta quanto fat-
to fi no a oggi e gli impegni 
che questa Amministrazione 
vuole assumersi con i citta-
dini. Volgendo lo sguardo 
in avanti, non ci stanchiamo 
mai di essere un Comune 
sempre più attento alle pro-
blematiche sociali, ai servi-
zi per il cittadino e alle esi-
genze di giovani e anziani».

UN MOMENTO speciale 
dell’iniziativa è stato dedi-
cato infi ne alle associazioni 
sportive che si sono distin-
te nel 2023 e che hanno ri-
cevuto un riconoscimento 
per l’impegno e le preziose 
occasioni off erte agli utenti 
di tutte le età per svolgere 
attività sportiva sul nostro 
territorio.

L’evento è stato intro-
dotto dal Sindaco 
Sonia Margherita 

i è conclusa positi-
vamente la verifi care 
del Bilancio comu-

nale da parte della Corte 
dei Conti, «Bilancio che 
presenta consistenti crediti 
esigibili da parte della PA, 
frutto dei tanti lavori svolti 
coi fondi del PNRR», spie-
ga l’Assessore al Bilancio 

• FINANZE. Il controllo dei magistrati contabili ha sancito la trasparenza

Relazione sui lavori eseguiti 
col PNRR: Corte dei Conti OK

S Bonizzi. «Siamo soddisfatti 
che la procedura si sia con-

clusa con una delibera di 
perfezionamento contabile: 
non è stata emessa nessuna 
sanzione, dimostrando così 
il nostro buon lavoro svol-
to».

«Non è stata emessa 
nessuna sanzione, 
dimostrando così il 
nostro buon lavoro»
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• CONTI PUBBLICI. L’Assessore Luca Bonizzi commenta il piano economico triennale dell’Ente

In tempi di grandi turbo-
lenze economiche, man-
tenere la barra dritta delle 

Nonostante l’infl azione e il caro-energia, 
l’Amministrazione comunale ha messo in 
sicurezza la fi nanza locale, assicurando e in 
molti casi ampliando l’off erta ai cittadini

fi nanze pubbliche non è stato 
facile, ma l’Amministrazio-
ne comunale di Zibido San 
Giacomo guarda con soddi-
sfazione a quanto fatto nel 
2023 e si dice ottimista per 
la tenuta dei conti anche per 
quest’anno.

«DARE CONTINUITÀ
all’azione amministrativa, 
garantendo investimenti in 
infrastrutture a favore dei 
cittadini e continuando a for-
nire i servizi essenziali per 
tutte le fasce di popolazione 
è un risultato che ci soddisfa, 
soprattutto in un periodo di 
criticità come quello attuale, 
e senza aumentare minima-
mente la pressione fi scale sui 
contribuenti», spiega l’Asses-
sore al Bilancio Luca Bonizzi 
a corredo delle cifre del Bi-
lancio di previsione 2024-26.

Il Bilancio conferma servizi e investimenti
senza aumentare le tasse: «Siamo soddisfatti»

negli anni a venire, con inter-
venti in ambiti quali viabili-
tà, rigenerazione urbana, lo 
spostamento dell’ecocentro 
e la riqualifi cazione energe-
tica di ulteriori 15 immobili 
comunali che sarà realizzata 
dall’Amaga», aggiunge l’As-
sessore.

TENENDO CONTO
– come già detto – che la 

pressione fi scale rimane in-
variata, l’Amministrazione 
comunale sottoscrive e con-
ferma in particolare gli impe-
gni contenuti nelle linee pro-
grammatiche che riguardano 
scuola, trasporti, sicurezza e 
giovani, ovvero alcuni degli 
ambiti sui quali ha sempre 
investito massicciamente. 

«IL RILANCIO del territo-
rio, invece, passa dall’avvio 
del nuovo PGT, al quale si 
accompagna un piano di in-
vestimenti per nuove opere a 
favore dei cittadini, nonché 
la manutenzioni dei beni im-
mobili, la valorizzazione e 
riqualifi cazione dell’edilizia 
pubblica», conclude Luca 
Bonizzi.

ono in corso i lavori 
di riqualifi cazione di 
due ponti in legno si-

tuati sulla ciclabile Badile 
– Casiglio e un terzo pon-
te presso il lago Mulino di 
Cusico. Il progetto, avente 
un costo totale di 60.000 
euro totalmente a carico 
dell’Ente, prevede la so-
stituzione integrale della 
struttura in legno dei ponti 
rendendo più percorribili e 
sicure le nostre piste cicla-
bili. 
La durata dei lavori è sti-
mata in circa un mese, sal-
vo imprevisti: fi no al ter-

•LAVORI IN CORSO. Al costo di 60.000 euro 

Rinnovamento per i tre ponti 
delle piste ciclabili zibidesi

S

«SONO STATI confermati 
e in molti casi ampliati tutti 
i servizi erogati dal Comu-
ne: nonostante un’infl azione 
importante e le quotazioni al-
talenanti del mercato energe-

tico, i nostri Uffi  ci fi nanziari 
sono riusciti ad assorbire gli 
extracosti sul Bilancio, la-
sciando perciò invariate le 
tariff e delle prestazioni  che i 
cittadini corrispondono. Ab-
biamo condotto un’attenta 
supervisione dei conti pub-
blici anche per dare continu-
ità al nostro piano di investi-
menti destinato a proseguire 

mine dei cantieri non sarà 
possibile percorrere i tratti 
interessati.
• Due dei tre ponti (nella foto 
sotto, quello di Badile; a destra, 
quello di San Pietro) che devono 
essere sostituiti, andando a 
rinnovare i percorsi ciclabili 
cittadini.

• Tra il 2022 e il 2023 
le fi nanze pubbliche 
sono state messe a 
dura prova dall’infl a-
zione e dal caro ener-
gia (come suggerisce 
la grafi ca a sinistra). 
Nonostante ciò, i conti 
del Comune hanno 
retto il colpo.

Amministrazione comunale, anche per il 2024, ha 
stanziato la somma di 30.000 euro per fi nanziare i 
progetti proposti da cittadini, associazioni, imprese e 

organismi di partecipazione.
I progetti devono essere presentati entro il 1° aprile 2024 
e riguardare una delle seguenti 
aree tematiche:
- Spazi ed aree verdi, spesa 
massima 15.000 euro;
- Attività sportive, spesa massi-
ma 5.000 euro;
- Politiche culturali, spesa mas-
sima 5.000 euro;
- Politiche educative, spesa 
massima 5.000 euro.
Per ulteriori informazioni vi in-
vitiamo a consultare la pagina 
dedicata al processo del Bilan-
cio Partecipativo sul sito inter-
net comunale www.comune.
zibidosangiacomo.mi.it.

•FINANZE / 2. 30.000 euro sono a disposizione

Bilancio Partecipativo 2024: decidi tu!

L’
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•EFFICIENTAMENTO. I lavori – ormai ultimati – resi possibili grazie ai fondi europei del PNRR

Sta per essere ultimata la 
maxi riqualifi cazione 
energetica e strutturale 

La ristrutturazione ha interessato gli stabili di via Pavese a Moirago e di via 
Adige a Badile: dalle facciate al riscaldamento, fi no alla posa dei serramenti

delle case comunali in via 
Pavese al numero 16 e al nu-
mero 28, entrambe a Moira-
go, e lo stesso sta avvenendo 
per il complesso pubblico in 
via Adige a Badile; entram-
bi gli interventi sono stati 
resi possibili grazie ai fondi 
erogati dall’Unione europea 
con il PNRR.

IN TUTTI i fabbricati sono 
stati eseguiti sia interventi 
di effi  cientamento energeti-
co sia strutturali, che hanno 
interessato anche i singoli 
appartamenti. 
«Per quanto riguarda gli edi-
fi ci di Moirago, direi che il 
risultato della ristrutturazio-
ne sia sotto gli occhi di tut-
ti, ora che non ci sono più i 
ponteggi e gli immobili sono 

Nuova vita per gli alloggi pubblici
rimessi a nuovo in chiave “green”

• Nel volgere di 
alcuni mesi, la 
frazione di Moirago 
ha cambiato volto: 
prima è toccato 
all’antico Asilo 
Salterio e ora agli 
stabili di via Pavese 
(foto grande al cen-
tro della pagina).

• Luca Bonizzi, Assessore alle Opere Pubbliche, 
Bilancio, Sport e Aff ari Generali, spiega gli 
interventi eseguiti sugli alloggi comunali.

«Ora che non ci sono più i 
ponteggi, tutti possono vede-
re che gli immobili sono tor-
nati al loro antico aspetto»

tornati al loro antico aspet-
to», commenta l’Assessore 
ai Lavori Pubblici Luca Bo-
nizzi. 

«LO STESSO vale per il 
complesso edilizio di via 
Adige, dove il cantiere è ap-
pena stato concluso con la 
posa dei nuovi serramenti: 

l’intera riqualifi ca-
zione dovrebbe con-
cludersi entro il mese 
di marzo».

Si ricorda che il servizio per richiedere i certifi cati ana-
grafi ci attivato dal Comune per i cittadini di Zibido San 
Giacomo viene sostituito dal nuovo portale nazionale al 

seguente link: www.anagrafenazionale.interno.it.
Attraverso lo Spid o la Carta di Identità Elettronica è possi-
bile accedere al sito e scaricare 14 diversi certifi cati anagra-
fi ci direttamente online.

•INNOVAZIONE. È attiva l’Anagrafe Nazionale

I certifi cati anagrafi ci? Sono online
acciate, infi ssi, la 
realizzazione di 
una centrale termi-

ca unica contestualmente 
a un cappotto esterno per 
garantire migliori perfor-
mance energetiche, quindi 

•EFFICIENTAMENTO / 2. Restyling fi nito

Materiali e colori: tutto richiama
lo stile originario del fabbricato

F

• Tre immagini che 
documentano la 
trasformazione dello 
stabile comunale di 
via Adige a Badile: 
sopra il fabbricato 
rinnovato come si pre-
senta oggi; qui a sini-
stra in un’immagine 
di Google Street View, 
come si presentava 
prima dei lavori di 
ristrutturazione; sotto, 
il lato interno dell’e-
difi cio con gli ingressi 
degli alloggi.

abbattendo i costi di riscal-
damento e le relative emis-
sioni dell’atmosfera: que-
sto è quanto realizzato agli 
stabili comunali di Moirago 
(sopra) che oggi appaiono 
rimessi a nuovo.

Non solo edili-
zia ma anche 
interventi agli 
impianti termici
dei palazzi
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• ASSOCIAZIONI. L’iniziativa, sostenuta dagli Assessorati allo Sport e ai Giovani, ha avuto esito positivo

“Restiamo giovani!” è un successo: il bando 
ottiene 50.000 euro da Regione Lombardia

“R estiamo Giovani!” 
è il progetto pre-
sentato da Magic-

Sport Ssd che ha ottenuto da 
Regione Lombardia 50.000 
euro di fi nanziamento per lo 
sviluppo di attività sportive sul 
territorio nell’arco di 12 mesi, 
per 500 persone di tutte le età. 
L’iniziativa è frutto della col-
laborazione di MagicSport 
con gli Assessorati allo Sport 
e ai Giovani.

IL PROGETTO preve-
de un programma di attivi-
tà diff erenziato tra attività 
sportive, di carattere sociale 
e di sensibilizzazione alla 
sostenibilità ambientale at-
traverso lo sport (non a caso 
l’iniziativa è parte del pro-
getto dell’Unione Europea 
DECK), dando vita a una 
rete di esperienze volte a 
favorire l’aggregazione e il 

 attivo il nuovo ser-
vizio gratuito per ri-
cevere informazioni 

di pubblica utilità  in modo 
semplice e veloce tramite 
l’applicazione di messaggi-
stica WhatsApp: scadenze 
comunali, modifi che alla 
viabilità, stati d’emergenza, 
iniziative ed eventi in pro-
gramma sul territorio e altro.

PER USUFRUIRE del 
servizio WhatsApp è suffi  -
ciente salvare il numero di 
telefono 348 8282126 nella 
rubrica del proprio cellulare 
sotto la voce “InfoComu-
neZSG”. Una volta salvato 
il numero, per completare 
l’operazione basta inviare 

• FILO DIRETTO. Il Comune è operativo anche con l’app di messaggi

Siamo online anche sul tuo smartphone

È
via WhatsApp un messaggio 
con scritto “ACCETTO IL 
SERVIZIO”. Il servizio verrà 
attivato al momento della rice-
zione da parte dell’utente del 
messaggio di conferma di av-
venuta iscrizione. Con l’invio 
del messaggio di accettazione 
il titolare dell’utenza telefoni-
ca autorizza il Comune a tra-
smettere informazioni tramite 
WhatsApp. Ciascun utente 
potrà cancellarsi dal servizio 

in qualsiasi momento me-
diante l’invio del messaggio 
“CANCELLAZIONE”.

PER INFORMAZIONI
e segnalazioni sul servizio, o 
in caso di diffi  coltà nella re-
gistrazione, scrivere a erika.
bozzi@comune.zibidosan-
giacomo.mi.it o telefonare al 
numero 02 90020230 dal lu-
nedì al venerdì dalle ore 9.00 
alle ore 12.00.

348 8282126

coinvolgimento sia dei gio-
vani già attivi nei contesti 
sociali collettivi, sia di quel-
li che a oggi non partecipano 
alla vita associativa e di co-
munità. 
Ora più che mai l’unione fa 
la forza, perché questo fanta-
stico risultato è stato ottenuto 
grazie ai partner del progetto 
che sono:
• Comune di Zibido San 
Giacomo;
• Parrocchia di San Giacomo;

Si è classifi cato secondo a livello regionale il progetto proposto da 
MagicSport Ssd che, in collaborazione col Comune e altre realtà as-
sociative del paese, punta allo sviluppo di attività sportive sul terri-
torio, coinvolgendo per quest’anno qualcosa come 500 persone

• New Eagles 
Volley;
• Navigliosport;
• Gruppo Dilettan-
tistico Lega Navale 
Italiana – Sezione 
di Milano;
• Associazione 
Sportiva Dilettanti-

stica Befl y;
• Libera Compagnia di Arti 
& Mestieri Sociali;
• Asd Sguardo Interiore;
• Lago Mulino Zibido San 
Giacomo;
• Associazione di Promozio-
ne Sociale OnTrack;
• 51beats “An Electronic 
Experience”.

IL COMUNE metterà a di-
sposizione spazi e personale 
per lo svolgimento e la pro-
mozione della attività, quindi 
restate collegati ai canali social 
comunali per essere aggiornati.

Non nasconde la soddi-
sfazione per l’ottimo 
risultato ottenuto dal 

bando “Restiamo Giovani!” 
l’Assessore allo Sport Luca 
Bonizzi, obiettivo centrato 
«grazie all’importante siner-
gia tra le società sportive e 
l’Amministrazione comuna-
le, che favorisce un costante 
confronto tra l’Ente e il mon-
do dello sport cittadino».

QUESTA collaborazione, 
spiega Bonizzi, «ha come 
principali obiettivi la diff u-
sione dei valori dello sport e 
dell’integrazione sociale, il 
tutto all’interno di strutture e 
impianti sportivi presenti nel 
territorio. Ma le vere protago-
niste restano le associazioni 
(vedere l’elenco nell’articolo 
a sinistra, n.d.r.), impegnate a 
raggiungere le fi nalità che il 
bando si propone, oltre a pro-
muoversi autonomamente al 
pubblico».

UNA RETE di partner per la 
maggior parte autoctona (8 su 
11 sono zibidesi), «a dimo-
strazione di quanto il territo-
rio sia “ricco” di associazioni 
che si occupano dei nostri 
giovani», dice l’Assessore 
Giacomo Serra, «realtà che 
creano un valore aggiunto per 
i nostri concittadini, alle quali 
l’Amministrazione comunale 
dà sempre ascolto».

PER CONCORRERE al 
bando, tra i partner di pro-
getto era necessaria la pre-
senza di almeno un Comune 
(in questo caso, Zibido San 
Giacomo), il quale ha appor-
tato un co-fi nanziamento per 
una quota di 10.000 euro con 
risorse umane e messa a di-
sposizione degli impianti.

• SPORT / 2.

Bonizzi: «Una 
sinergia che ci 
ha premiati»

• Il manifesto dell’iniziativa di 
Regione Lombardia.
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• URBANISTICA. L’ultimo fabbricato residenziale costruito in paese? Risale addirittura al 2011

Nuovi cantieri: fine della paralisi.
Gli operatori tornano a investire

• Il vice Sindaco Anita Temellini è Assessore 
all’Istruzione: in questa intervista spiega gli 
eff etti del nuovo PGT in ambito urbanistico.

«Tre piani attuativi sono 
un ottimo segnale di ripresa 
per l’intero comparto: e 
siamo solo all’inizio»

In appena un anno e mezzo dal varo del 
PGT, il Comune ha migliorato le condizioni 
per rendere più attrattivo Zibido San Giaco-
mo, qualifi cando così porzioni di territorio

A 13 anni di distanza 
dalla realizzazione 
dell’ultimo fabbri-

cato residenziale costruito 
a Zibido San Giacomo, con 
il nuovo PGT voluto dalla 
Giunta Belloli si è sbloccata 
una situazione di sostanziale 
paralisi in ambito edilizio, 
consentendo agli operatori 

di tornare a considerare il pa-
ese come attrattivo per nuovi 
insediamenti e per interventi 
di rigenerazione urbana.
«ATTUALMENTE sono 

già tre i piani attuativi in 
corso, il primo già operativo 
e altri due in fase di istrut-
toria», spiega l’Assessore 
all’Urbanistica Anita Temel-
lini. «Il primo – già pubbli-
cato sullo scorso numero di 
“SpazioComune” – riguarda 
l’area dell’ex pozzo di estra-
zione del gas, da convertire 
in area produttiva; il secon-
do è un piano residenziale 
su un’area sottoposta a se-
questro per fallimento, dove 
non c’è consumo di suolo 
in quanto la superfi cie era 
già edifi cata, occupata da un 
cantiere rimasto abbando-
nato per anni; il terzo è un 
ambito di trasformazione su 
cui verranno costruite nuove 
residenze».

«CIÒ DIMOSTRA che 
fi nalmente – in appena un 
anno e mezzo dal varo del 
nuovo strumento urbanistico 
– anche a Zibido San Giaco-
mo gli operatori hanno per-
cepito interesse e arrivano a 
investire. E questo potrebbe 
essere solo l’inizio», aff erma 
Anita Temellini.

cco alcuni dettagli 
sui primi tre piani 
attuativi che interes-

sano il territorio di Zibido 
San Giacomo:

1) Ambito di Trasforma-
zione AT12 - Viale Lon-
garone – Il Piano Attua-
tivo è stato approvato con 
Deliberazione di G.C. n. 
162 del 30/11/2023 e pre-
vede la realizzazione di ca-
pannoni a uso produttivo, 
con altezza non superiore a 
14,00 m, per un’edifi cabi-
lità massima pari a 41.300 
mq.

LA PROPOSTA com-
prende anche una nuova 
viabilità di accesso, la ri-
qualifi cazione di via Verdi 
e la rotatoria in corrispon-
denza dell’intersezione tra 
la SP 139/Viale Longaro-
ne, via Verdi e via Zibido, 
oltre alla piantumazione 
delle aree verdi sia pubbli-
che che private.

LA CONVENZIONE
urbanistica prevede, inol-
tre, oltre agli importi del-
le opere a scomputo, euro 
1.767.132,99 per gli Oneri 
di Urbanizzazione e rela-

• PIANI ATTUATIVI / 2. Ecco l’ubicazione dei luoghi fi nora interessati

La mappa delle superfi ci da trasformare

E

tive maggiorazioni di Leg-
ge, euro 100.000,00 quale 
contributo aggiuntivo spese 
generali e la realizzazione 
di opere aggiuntive indicate 
dal Comune per un importo 
massimo di euro 100.000,00.

2) Ambito PA1 - Via Fer-
mi/Via Togliatti – Il Piano 
Attuativo, presentato a di-
cembre 2023, è attualmente 
in fase di istruttoria e pre-
vede la realizzazione di un 
immobile residenziale per 

una super-
fi cie mas-
sima pari 
a 1.000 
mq. La 
p r o p o s t a 
comprende 
anche la 
r e a l i z z a -
zione di un 
parcheggio 
p u b b l i c o 
a l b e r a t o 
lungo il 
fronte di 
via Fermi 
e via To-
gliatti .

3) Ambito di Trasforma-
zione AT2 - Via Matteotti 
Nord – Il Piano Attuativo, 
presentato a febbraio 2024, 
è attualmente in fase di 
istruttoria e prevede la re-
alizzazione di immobili re-
sidenziali di varie tipologie 
per una superfi cie massima 
pari a 4.600 mq.
La proposta comprende 
anche la realizzazione di 
parcheggi pubblici, viabi-
lità ciclabile e uno spazio 
attrezzato a uso pubblico, 
oltre alla piantumazione di 
un fi lare di piante lungo il 
perimetro dell’ambito.

• La mappa di Zibido San Gia-
como con in giallo i tre piani 
attuativi situati in tre zone distinte 
del paese.

1

2

3

Per la prima volta il Comu-
ne di Zibido San Giacomo 
insieme alla Protezione 

Civile organizzerà per sabato 
18 maggio il “Campo Scuola” 
pensato per i ragazzi e le ra-
gazze della Scuola Secondaria 
di Primo Grado, con prove su 
emergenze d’acqua, emergen-
ze di fuoco e terremoto ma an-
che attività ludiche all’aperto. 
L’iniziativa avverrà in colla-
borazione con l’Associazione 
S.O.G.I.T. di Gaggiano e Gre-
en Dog Club presso il lago San 
Novo. Per info: protezione.ci-
vile@comune.zibidosangiaco-
mo.mi.it e canali social del Co-
mune di Zibido San Giacomo.

•PROTEZIONE CIVILE.

Tutti al primo 
Campo Scuola
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• WELFARE. Dopo il felice esperimento dello scorso anno, ritorna Ascolt-Arti dedicato ai concittadini “over”

L’arte non ha età, e nei centri
anziani si esprime in mille modi

Per partecipare non bisogna essere artisti 
in erba né avere conoscenze particolari: 
«Serve a favorire l’inclusione, e nessuno 
deve sentirsi escluso», dice Pietro Cataldi

tecipazione delle persone 
anziane alla vita della comu-
nità, valorizzandone il ruolo 
e favorendo lo sviluppo di 
occasioni di aggregazione e 
socialità: per riuscire in que-
sti obiettivi, un ruolo fonda-
mentale lo occupano i centri 
anziani.

«PER DARE continuità ai 
progetti di successo già pro-
posti in passato, è in via di 
riprogrammazione e ripar-
tenza il progetto Ascolt-Arti, 
promosso dall’Associazione 
Resilia e curato dall’artete-
rapeuta Virginia Danese», 
spiega l’Assessore al Welfa-
re Pietro Cataldi.

LO SCORSO 
ANNO, grazie al con-
tributo e al patrocinio 
comunale, l’iniziativa 
ha visto l’introduzione 
delle tecniche dell’ar-
teterapia all’interno 
dei centri frequentati 
dai concittadini “over”. 
«Ma non si tratta di un 

disegnare o a dipingere, ma 
si utilizzano liberamente la 
pittura, il disegno, la scultu-
ra e la scrittura per dare una 
forma visibile ai propri pen-
sieri, stati d’animo, desideri 
ed emozioni».

IL LABORATORIO di 
arteterapia è aperto a don-
ne e uomini di qualsiasi età, 
viene svolto in un luogo si-
curo, dove non c’è alcuna 
interpretazione del prodotto 
realizzato e nessuna indagi-
ne a carattere psicologico: 
«È uno spazio in cui ognuno 
sa, se lo desidera, di poter 
essere ascoltato senza alcun 
giudizio, e senza escludere 
nessuno, dove viene favori-
ta la connessione tra i parte-
cipanti e la socializzazione, 
contrastando eventuali sen-
timenti di isolamento».

«GRAZIE all’approccio 
integrato che viene utiliz-
zato, le sessioni possono di-
ventare anche momenti per 
rifl ettere su tematiche di at-
tualità, così come accaduto 
lo scorso anno in occasione 
della Giornata internaziona-
le contro la violenza sulle 
donne che ha visto l’esposi-
zione dei lavori realizzati», 
conclude Pietro Cataldi.

• L’Assessore  al Welfare, Innovazione 
Sociale e Cultura Pietro Cataldi descrive il 
progetto Ascolt-Arti (seconda edizione).

«Non ci sono indagini a ca-
rattere psicologico, e chiun-
que può essere ascoltato 
favorendo le connessioni»

Da sempre il Comune 
di Zibido San Giaco-
mo sostiene la par-

laboratorio artistico», pun-
tualizza l’Assessore, «per-
ché in questo percorso non 
bisogna avere conoscenze 
particolari, non si impara a 

e ristrutturazioni de-
gli alloggi pubblici 
di Moirago e Badile 

(vedere a pagina 5) sono 
i primi e fi nora più im-
portanti risultati ottenuti 
dal Comune di Zibido San 
Giacomo grazie ai fondi 
europei del PNRR. Ma sia-
mo solo all’inizio.

GRAZIE ALLA capacità 
di intercettare i fi nanzia-
menti a ogni livello, parte-
cipando ai bandi regionali, 
nazionali ed europei, infat-
ti, il Comune ha chiesto e 

• RICERCA DEI FONDI EUROPEI. Il vice Sindaco Anita Temellini diventa “Assessore al PNRR”

Farsi trovare pronti coi progetti per avere accesso 
ai fi nanziamenti: per il Comune nuove risorse in più

L
ottenuto ulteriori fondi, fa-
cendosi trovare pronto con 
progetti mirati a favore del-
la collettività: sotto questo 
aspetto, i fondi PNRR  rap-
presentano ancora la quota 
più importante, consentendo 
all’Amministrazione comu-
nale di recuperare altri so-
stanziosi contributi da desti-

nare a specifi ci interventi. 

IMPORTANTE è il ruolo 
che riveste il nostro paese 
nel reperimento dei fi nan-
ziamenti: il Comune, infatti, 
è capofi la di SOM Smart-
land, un team di località del 
Sud-ovest milanese e Alto 
Pavese operativo dal 2023, 
per progetti di: 1) Green 
Mobility; 2) Transizione 
Energetica; 3) Digitalizza-
zione; 4) Rigenerazione e 
Nuova Socialità. Con SOM 
si apriranno nuove e irrinun-
ciabili opportunità di fi nan-

• Due foto sull’iniziativa Ascolt-Arti: i materiali utilizzati e un 
elaborato per la Giornata contro la violenza sulle donne.

ziamento.

«QUESTA Amministra-
zione ha dato talmente 
importanza al PNRR – le 
cui potenzialità vanno col-
te al 100% – al punto che 
il Sindaco mi ha conferito 
un’apposita delega da “As-
sessore al PNRR”», spiega 
il vice Sindaco Anita Te-
mellini. 
«Già da tempo ci stiamo 
occupando di andare a re-
perire nuove fonti di fi nan-
ziamento a ogni livello, e 

Continua a pagina 9
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• AMBIENTE. Due grandi novità che riguardano l’isola ecologica e il ritiro degli ingombranti a domicilio

L’Ecocentro incremen-
ta gli orari d’apertura 
per rispondere mag-

Serra: «Grazie ai concittadini il nostro Comune è leader in Sasom 
per la raccolta differenziata: siamo quasi arrivati all’80%»

giormente alle esigenze dei 
cittadini: ai tradizionali ap-
puntamenti del giovedì e del 
sabato (in entrambi i giorni 
dalle ore 9,00 alle ore 12,30) 
si è aggiunto il martedì po-
meriggio, dalle ore 15,00 
alle 18,30.

COME SPIEGA l’Asses-
sore all’Ambiente Giacomo 
Serra, «mezza giornata di 
apertura in più incrementa 
sensibilmente le possibili-
tà di conferimento all’isola 
ecologica per i cittadini di 
Zibido San Giacomo, che 
possono recarsi a conferire 
tutti quei materiali diversi 
dai rifiuti normalmente riti-
rati a domicilio, previo ac-
cesso al sito con la propria 
Tessera Sanitaria».
MA C’È UN’ALTRA 
novità che si accompagna 
all’incremento degli orari 
dell’Ecocentro, ovvero il  
nuovo servizio di prenota-

All’Ecocentro anche di martedì e 
servizio ingombranti potenziato

zione del ritiro a domicilio 
dei rifiuti ingombranti, il 
quale raddoppia la portata 
di raccolta: «Prima era di-
sponibile solo un numero 
limitato di ritiri che adesso è 

stato elevato fino a 60 prese 
al mese, e così resterà per i 
prossimi cinque anni», con-
tinua Serra. 

«GRAZIE AGLI sforzi 
dei nostri concittadini, in-
fatti, Zibido San Giacomo 
ha raggiunto quasi l’80% di 
raccolta differenziata, piaz-
zandosi in prima posizione 

• RICERCA DEI FONDI / 2. Arriva SOM

• L’Assessore  ai Giovani, all’Innovazione Tec-
nologica e all’Ambiente Giacomo Serra spiega 
le novità del settore igiene ambientale.

«Da un numero limitato di 
ritiri si passa a raddoppiare 
la portata, con 60 prese di 
ingombranti al mese»

tra i comuni gestiti da Sa-
som, la quale di conseguen-
za ha migliorato il servizio 
rispondendo maggiormente 
alle esigenze dei nostri con-
cittadini. In questo contesto 
si integra l’offerta del nuo-
vo Ecocentro digitale in via 

Edison, che 
verrà realiz-
zato entro 
quest’anno, 
e la posa di 
piccoli centri 
di raccolta 
informatizza-
ti distribuiti 
sul territorio 
destinati in 
pa r t i co l a r e 
a specifici 
rifiuti come 
RAEE, pan-
nolini e tra-

versine».
Per informazioni sui servizi 
di igiene ambientale: tele-
fono 02 90020242; per pre-
notare il ritiro a domicilio: 
telefono 02 49467682 oppu-
re effettuare la prenotazione 
online sul sito internet www.
sasom.it.

Prosegue lo Spazio com-
piti in Biblioteca, dove 
è stata riservata una 

sala all’Associazione On-
Track per la gestione dello 
Spazio Giovani: in questo 
centro verrà proposto anche 

un corso bilingue insieme 
al Comitato Gemellaggi, 
corsi di web radio con 
una piccola sala prove di 
ZiRadio Academy e altre 
iniziative di aggregazione 
curate dalla Cooperativa 
Arti e Mestieri Sociali.

• GIOVANI.

Spazio compiti
in Biblioteca

Segue da pagina 8
per riuscirci ci siamo affida-
ti a esperti che lo fanno di 
lavoro. Non solo: lo faccia-
mo insieme ad altri Comuni 
per essere più forti e avere più 
possibilità. Buone pratiche 
che sfoceranno nella struttura 
SOM pienamente operativa», 
aggiunge Temellini.

AI PROGETTI finanziati 
all’Ente dal PNRR si ag-
giungono poi quelli presen-
tati, sempre per il PNRR,  
insieme agli altri Comuni 
dell’Ambito Visconteo e 
relativi ai percorsi di auto-
nomia per le persone con 
disabilità, la creazione dei 
Centri Servizi e l’assistenza 

alloggiativa d’emergenza.

«RICORDO CHE sul 
numero di luglio 2022 di 
“SpazioComune” avevamo 
pubblicato una tabella ri-
epilogativa dei fondi otte-
nuti dal nostro Comune per 
progetti mirati, erogati dalla 
Regione e dallo Stato, per 
un ammontare di oltre dieci 
milioni di euro», dice il Sin-
daco Sonia Belloli. «Oggi 
la capacità di intercettare 
risorse straordinarie è cru-
ciale per gestire al meglio le 
finanze comunali, trasfor-
mando stanziamenti su de-
terminati capitoli in nuove 
opere pubbliche e servizi a 
favore dei cittadini».

L’Associazione Tam 
Tam ha una nuova 
sede: il Comune 

ha approvato la conces-
sione di un’area verde di 

via Edison destinata a Oasi 
felina, gestita appunto da 
Tam Tam, associazione sto-
rica del territorio per colonie 
feline senza scopo di lucro.

• ANIMALI.

Una nuova sede 
per Tam Tam
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• IN COMUNE. Lo spazio alle forze politiche presenti in Sala Consiliare a Zibido San Giacomo

Dal Consiglio Comunale

LUCA BONIZZI
Capogruppo
di Maggioranza

Cari Cittadini,
nei mesi scorsi siamo 
stati sottoposti a un 

attento controllo della Corte 
dei conti e oggi trasparen-
temente vi relazioniamo in 
merito, utilizzando l’orga-
no di massima diffusione 
dell’informazione comuna-
le. Non sempre è avvenuto 
con altre amministrazioni. 

NEL MERITO la Corte 
individua quale elemento di 
criticità la gran mole di cre-
diti ascritti a bilancio, circa 
10.000.000 euro; una cifra 
importante, che ha spinto la 
Corte a richiedere i dove-
rosi chiarimenti. Con varie 

LA MAGGIORANZA

• Lista Civica
   “Noi Cittadini”

ne ha consentito la realizza-
zione dall’altro ha compor-
tato – per il meccanismo di 
erogazione di detti contri-
buti – la formazione di una 
rilevante quota di crediti.

INFATTI, posto che la 
gran parte del finanziamen-
to viene elargito al Comune 
solo al termine dei lavori, 
questi stessi contributi non 

possono che essere ascritti 
a bilancio quali crediti esi-
gibili; ovvero il Comune af-
fida i lavori sostanzialmente 
sulla base di un credito esi-
gibile verso Regione Lom-
bardia, gestore dei Fondi 
PNRR.  Da qui il dato de-
gno di nota ravvisato dalla 
Corte dei conti.

È BENE inoltre ricordare 
che solo grazie alla capacità 
messa in campo per inter-

nazione dell’amianto dagli 
immobili comunali e molto 
altro ancora.

LA CORTE dei conti ha 
nella sostanza preso atto 
della correttezza dei docu-
menti contabili, tant’è che 
non ha comminato alcuna 
sanzione né richiesto la mo-
difica dei dati di bilancio 
ma ha semplicemente invi-
tato l’Amministrazione ad 
adottare alcune procedure 
per il perfezionamento della 
registrazione contabile dei 
crediti: invito prontamente 
accolto dall’Amministra-
zione.

CONCLUDO scusando-
mi, cari Cittadini, per aver-
vi sottoposto un argomento 
tanto ostico qual è il bilancio 
comunale. Tuttavia, ritengo 
che il compito di noi am-
ministratori sia soprattutto 
quello di spiegare situazioni 
che – seppur complesse e a 
volte scomode – siano utili 
ai cittadini per capire i mec-
canismi che regolano l’atti-
vità amministrativa, così da 
poter valutare al meglio le 
azioni della propria Ammi-
nistrazione.

GIOVANNI NAVICELLO
Capogruppo consiliare

LA MINORANZA

• Lista Civica
   “Sei in Comune”

La Repubblica degli 
astensionisti. 
L’Italia sta diventando 

questo e lo dimostra ancora, 
confermando la tendenza 
degli ultimi anni, la recente 
tornata elettorale in Sarde-
gna dove ha votato poco più 
della metà degli aventi dirit-
to, il 52,3%.

CHE L’INTERESSE de-
gli italiani fosse gravemen-
te in calo era già stato evi-
dente nelle ultime elezioni 
politiche nel 2022 quando 
l’affluenza alle urne è stata 
del 63,9%, il maggior crollo 
di partecipazione nella sto-

ria repubblicana, tra i dieci 
maggiori cali di affluenza 
nella storia europea dal 1945 
a oggi.

NEL CERCARE di ri-
spondere al perché di tale 
tendenza, se vogliamo esse-
re cattivi ci appelliamo alla 
scarsa qualità della politica 
e dei politici moderni, alla 
incapacità di incidere con-
cretamente nella vita dei 
cittadini con soluzioni vali-
de alle esigenze di ognuno, 
all’esclusivo interesse della 
politica a mantenere i propri 
privilegi e le poltrone, alla 
ricerca continua del consen-
so elettorale senza preoccu-
parsi seriamente del futuro 
del Paese.

SE VOGLIAMO essere 
buoni, invece, troviamo le 
ragioni in un periodo storico 
difficile, flagellato dal Co-
vid, dalle guerre, dalla crisi 
energetica e da quella clima-

tica, dalla presenza di troppi 
anziani che non ci pensano 
proprio a morire smetten-
dola di pesare sulla sanità 
pubblica e dall’egoismo dei 
giovani che non vogliono 
fare più figli e stanno tutto il 
tempo sul divano.

CREDO, in tutta onestà, 
che ci sia del vero in quasi 
ognuna di queste ragioni, 
ma sono altrettanto convinto 
che la nostra abitudine a uno 
Stato di diritto ci abbia impi-
griti pensando erroneamente 
che tutto ciò che oggi abbia-
mo sia necessariamente per 
sempre e che per questo la 
partecipazione alla vita pub-
blica non sia poi così neces-
saria… anche se non parte-
cipo io, lo farà qualcun altro. 

ED ECCO che le sedute 
dei Consigli comunali sono 
senza pubblico, a esclusione 
dei fan club di maggioranza 
e opposizione, ma i cittadini 

dove sono? Giovani e an-
ziani, donne e uomini dove 
sono?

È GIUNTA L’ORA che 
ognuno si prenda la propria 
responsabilità e comprenda 
che parole come “democra-
zia” e “diritto” sono prive di 
significato se noi non riem-
piamo loro di senso… PAR-
TECIPANDO!

NELLA REVISIONE del 
Regolamento del Consiglio 
comunale sostengo forte-
mente la videoripresa delle 
sedute e la loro pubblica-
zione su sito istituzionale e 
social per aumentare le pos-
sibilità e gli strumenti per 
assistere ai lavori consiliari, 
ma aumentare le opportunità 
e i mezzi non basta, è neces-
sario poi lo sforzo di seguire 
e partecipare per scegliere… 
altrimenti qualcun altro sce-
glierà per noi e non è detto 
che ci vada sempre bene.

Bonizzi: «Solo grazie alla capacità messa in 
campo per intercettare i fondi PNRR si sono 
potuti realizzare importanti interventi sul 
nostro territorio, tra i quali la ristrutturazio-
ne delle case comunali di Moirago e Badile»

cettare i fondi PNRR, nono-
stante il complesso mecca-
nismo di erogazione, si sono 
potuti realizzare importanti 
interventi sul nostro territo-
rio, tra i quali la ristruttura-
zione delle case comunali di 
Moirago e Badile, la riqua-
lificazione dell’Asilo Sal-
terio, la messa in sicurezza 
della pista ciclabile tra Cu-
sico e San Pietro, l’elimi-

comunicazioni ufficiali, nel-
lo spirito di collaborazione 
che ha sempre contrad-
distinto i rapporti con gli 
organi di controllo, l’Am-
ministrazione ha immedia-
tamente dato riscontro. In 
particolare, è stato spiegato 
come la gran mole di opere 
pubbliche finanziate con i 
fondi PNRR, se da un lato 
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• IN COMUNE. Lo spazio alle forze politiche presenti in Sala Consiliare a Zibido San Giacomo

YURI CORISIO
Capogruppo consiliare

LA MINORANZA

• Lista Civica
   “Insieme”

Si rinnova in questi 
giorni, la possibilità, 
da parte della Cittadi-

nanza, di presentare nuovi 
progetti, dedicati a cinque 
differenti aree tematiche, 
che saranno in seguito va-
gliati da una commissione 
appositamente istituita; il 
Bilancio partecipativo è uno 
strumento, come il nome 
stesso suggerisce, creato 
per promuovere la parte-
cipazione dei cittadini alle 
politiche pubbliche locali.

IN QUESTO breve testo, 
e in vista di questo nuovo 
bando, vogliamo come lista 
civica INSIEME, inviare un 
messaggio alla nostra Am-
ministrazione, formata dalla 
maggioranza eletta compo-
sta dalla lista Noi Cittadini, 
a voler meglio valutare tutti 
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gli aspetti che questo tipo 
di progetti possono portare 
come beneficio al territorio, 
ivi comprese tutte le spese 
di mantenimento in vita dei 
progetti stessi.

IL PARCO di via Risorgi-
mento, posto a pochi passi 
dal centro storico del no-
stro Comune, trasformato 
in pista per attività di ciclo 
cross, è l’esempio più lam-
pante di quello che vuole 
essere il nostro messaggio; 
un’iniziativa, sicuramente 
lodevole, che però, a po-
che settimane dall’inaugu-
razione, avvenuta a ridosso 
delle ultime elezioni comu-
nali dello scorso maggio, è 
divenuta inutilizzabile ed 
abbandonata al suo destino.

COME lo vogliamo defini-
re quanto accaduto? Spreco 
di denaro pubblico? Man-
canza da parte della nostra 
Amministrazione? O più 
semplicemente pura e mera 
campagna elettorale mirata 
all’ottenimento di consensi 
a pochi giorni dalle elezio-
ni? A cosa serve realizzare 
progetti del genere, quan-

do poi non si è in grado di 
mantenerli fruibili? 
Un progetto di riqualifi-
cazione di un’importante 
area verde all’interno del 
nostro Comune, ha com-
portato che tale area sia di-
venuta non più fruibile, né 
come parco, né come pista 
per attività di ciclo cross!

CONSIDERATE le mol-
teplici problematiche nel-
le quali il nostro territorio 
versa, rinnoviamo ancora 
una volta l’invito a meglio 

valutare come destinare i 
soldi pubblici, e soprattut-
to di farlo in un’ottica di 
reale beneficio nel tempo 
da parte della Cittadinanza.

CHIUDIAMO invitan-
do i nostri Concittadini a 
visitare il suddetto parco, 
per poter meglio valutare 
quanto denunciato, sicu-
ri che la collaborazione di 
tutti possa portare cambia-
menti significativi nella 
gestione del nostro territo-
rio.

ul sito comunale 
www.comune.
zibidosangiaco-

mo.mi.it fra i servizi 
proposti, è possibile 
collegarsi al link di 
Afol Metropolitana il 
quale, oltre a fornire 
tutte le informazioni 
inerenti la formazio-
ne, l’orientamento e 
il lavoro, dà la pos-

sibilità di consultare le 
offerte di lavoro a cui è 
possibile candidarsi diret-
tamente online. Il link è il 
seguente: www.afolmet.it. 
Per appuntamenti scrivere 
alla mail centroimpiego.
rozzano@afolmet.it. In 
alternativa telefonare al 
numero 02 5286281. Per 
ulteriori informazioni: Ser-
vizi Sociali, 02 90020226.

• LAVORO. Le risorse sul sito comunale Tutte le informazioni in un click

S

Inquadra con il tuo smartphone
questo QR Code e visualizza direttamente tutte le offerte di Afol

• Sopra, il logo di Afol Metropolitana; a 
sinistra il QR Code che rimanda a tutte le  
offerte di lavoro disponibili nella banca 
dati dell’agenzia.

I l Comune di Zibido San 
Giacomo si avvicina ai 
cittadini e sceglie di co-

municare con un’applicazione 
per smartphone. Si tratta di 
Municipium, app del Gruppo 
Maggioli, la più completa e la 
più premiata, già attiva in più 
di 1.000 enti italiani.

MUNICIPIUM è lo stru-
mento adatto per comunicare 
in modo semplice e immedia-
ta a doppio senso: l’app offre 
infatti al Comune la possibi-
lità di inviare ai cittadini co-
municazioni istanta-
nee con il sistema di 
notifiche push, e di 
segnalare gli eventi 
presenti sul territorio. 
I cittadini possono 
condividere eventi e 

• SERVIZI. Nuovo strumento

Arriva l’app
“Municipium”

news comunali via 
sms, WhatsApp e 
social network diret-
tamente dall’app, e 
possono consultare 

• Sopra, il QR Code per poter sca-
ricare l’app “Municipium”, ideale 
per il vostro smartphone.

Continua a
pagina 12
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• SICUREZZA. Il numero unico del Comune di Zibido San Giacomo operativo 7 giorni su 7

Memorizzalo sul tuo smartphone: 333 6122382

P
buire a rendere più sicuro 

er assolvere al meglio 
il compito del Tavolo 
Sicurezza e contri-

ma solo per i messaggi di 
WhatsApp o SMS (non è 
attivo per le chiamate di-

Sentinelle del territorio in azione con uno strumento in più: WhatsApp e SMS

il territorio, il Comune di 
Zibido San Giacomo ha 
promosso una campagna 
social per invitare tutti i 
concittadini a memorizzare 
sul proprio cellulare il nu-
mero unico della sicurezza, 
attivo sette giorni su sette, 
dalle ore 8,00 alle 23,00 

• Memoriz-
zare il nu-
mero unico 
è un gioco 
da ragazzi e 
può essere 
molto utile 
in caso di 
bisogno.

Telefoni: Carabinieri 112 - Carabinieri Binasco: 02 
9055228 - Polizia Locale Zibido: 348 6565435

NUMERI UTILI DA SALVARE SUL CELLULARE

sportellosicurezza@comune.zibidosangiacomo.mi.it rette). Il numero da memo-
rizzare è il seguente: 333 
6122382, ed è abilitato alla 
ricezione di messaggi scrit-
ti nonché di inoltri di im-
magini, audio e video.

per questo porto alla vostra 
attenzione un risultato senza 
precedenti, che rappresenta a 
pieno l’impegno delle associa-
zioni e il forte legame con la 
nostra Amministrazione.

“RESTIAMO GIOVANI” è 
il nome del progetto sostenuto 

dagli Assessorati allo Sport e ai 
Giovani del Comune di Zibido 
San Giacomo presentato da 
MagicSport Ssd che Regione 
Lombardia ha finanziato con 
50.000 euro: si tratta di risor-
se che saranno destinate allo 
sviluppo di attività sportive 
sul territorio da svolgersi nei 
prossimi 12 mesi e dedicate a 
ben 500 persone di ogni età. 
Attività sportive ma non solo: 
il progetto ha risvolti di carat-

tere sociale e anche di sosteni-
bilità ambientale: insomma, si 
tratta di un’iniziativa con un 
programma ben differenzia-
to in temi di grande rilevanza 
seppur declinati attraverso lo 
sport. Ciò che ci sta a cuore 
sarà la rete di esperienze che 
metterà in movimento, favo-
rendo l’aggregazione e il coin-
volgimento sia dei giovani, sia 
di quelli che a oggi non hanno 
mai partecipato attivamente 

• EDITORIALE
Segue dalla prima pagina

• INIZIATIVE. Archiviate le feste natalizie, il Comune si appresta a proporre ai cittadini una nuova rassegna

La prima “Settimana della 
Cultura” al via dal 6 maggio
Il filo conduttore? “Scienze, scienziati, invenzioni e inventori” per 
sette giorni dedicati interamente alla conoscenza in ogni ambito

I l Gran Galà di inizio anno, 
che ha chiuso le feste na-
talizie dando il benvenu-

to al 2024, è stato un grande 
successo, ricreando in Corte 
San Pietro l’atmosfera del Te-
atro La Fenice di Venezia, con 
quattro cantanti e il brindisi 
finale.

MA IL COMUNE di Zibido 
San Giacomo è già proietta-
to alla prossima stagione ed 
entro maggio avranno luogo 
ben tre spettacoli della rasse-
gna teatrale, anticipando l’e-
vento più importante, ovvero 
la “Settimana della Cultura”. 
Iniziativa del tutto inedita per 

il nostro paese, la prima edi-
zione si svolgerà dal 6 al 12 
maggio, promuovendo la cul-
tura in tutti i campi e in tutte le 
arti, coinvolgendo cittadini di 
tutte le età in molteplici luoghi 
del territorio.

L’IDEAZIONE dell’evento 
prende spunto dai 150 anni 
dalla nascita di Guglielmo 
Marconi, i 120 dalla nascita 
di J. Robert Oppenheimer e i 
90 dalla morte di Marie Curie, 
intitolandosi appunto “Scien-
ze, scienziati, invenzioni e in-
ventori”. Per una settimana si 
affronteranno questi temi de-
clinati in diversi ambiti. Sem-

alla vita sociale zibidese.

COME SI suol dire, se “l’unio-
ne fa la forza” anche il nostro 
Comune farà la sua parte, met-
tendo a disposizione spazi e ri-
sorse umane per poter svolgere 
le iniziative in programma; 
quindi, restate collegati per non 
perdervi le prossime notizie! 
A presto. Sonia Belloli

sonia.belloli@comune.
zibidosangiacomo.mi.it

pre a maggio riconfermato un 
classico di stagione, la Festa 
del Riso, prevista nelle gior-
nate del 24, 25 e 26 maggio, 
sempre con street food, eventi 
per tutte le età e concerti.

INFINE, è piaciuto ai par-
tecipanti l’evento “Gaming” 
con Fondazione Per Leggere e 
Agenda 2030, torneo di giochi 
in scatola con una trentina di 
ragazzi: si è svolto un sabato 
pomeriggio in Biblioteca, che 
vuole essere non solo spazio 
di cultura ma anche di aggre-
gazione per famiglie e ragazzi. 
I giochi acquistati restano a di-
sposizione degli utenti.

• SERVIZI / 2.

Arriva l’app
“Municipium”
facilmente le mappe dei punti 
di interesse del Comune, ag-
giornati con le informazioni di 
contatto e gli orari di apertura.
Municipium fornisce anche 
un’ampia gamma di servizi 
per la raccolta differenziata 
porta a porta: ci sono informa-
zioni sull’Ecocentro, il ritiro 
dei rifiuti ingombranti e un 
glossario per differenziare i ri-
fiuti. Inoltre, i cittadini posso-
no mettersi in diretto contatto 
con il Comune grazie alla co-
moda funzione delle Segnala-
zioni, con cui possono inviare 
segnalazioni geolocalizzate e 
corredate di foto, per esempio 
di un cartello stradale rovinato 
o una buca nell’asfalto. Info: 
www.municipiumapp.it.

Segue da pagina 11


